

# Le doublement de la RD 19 est ouvert !

**C'**est l'un des plus importants chantiers en matière de voirie qu'a connu l'Essonne depuis plusieurs dizaines d'années. Lancé au printemps 2007, le doublement de la RD 19 touche à sa fin. Depuis le 6 juillet, les automobilistes peuvent de nouveau circuler sur cette départementale, désormais passée en 2 x 2 voies. L'objectif de ces travaux de grande envergure : fluidifier le trafic, améliorer les conditions de circulation et permettre le développement économique du secteur. "La RD 19 dessert toutes les zones d'activités d'Arpajon à Brétigny-sur-Orge qui constituent un véritable poumon économique pour le Département", assure Gérard Funès, vice-président du Conseil général chargé

des infrastructures routières. Un véritable enjeu pour l'Essonne, d'un coût de 45 millions d'euros dont 25,8 millions financés par le Conseil général et 19,2 millions par le Conseil régional d'Île-de-France. L'aspect environnemental n'a pas été oublié. Accotements engazonnés, plantations d'alignement et gestion de l'eau : les travaux ont été menés de manière à ce que les 9 kilomètres de route et les 18 kilomètres de voies dédiées aux circulations douces ainsi qu'aux dessertes agricoles aient un impact minimum sur le milieu naturel et humain. Les finitions, espaces verts et circulations douces seront achevés au printemps 2010. ▶

